



# えがおいっぱい!

よつかいどうしりつよしおかしやうがっこう  
四街道市立吉岡小学校

こうちやうしつ  
校長室だより

NO. 11 R7.5.8 (木) <こどもぼん>

<みんなできてきています。その調子でがんばれ>

ゴールデンウィークが終わり、久しぶりの学校だった5月7日(水)。①トイレに行くとき、つい走ってしまったのですが、途中で気がついて、歩き始めた4年生がいました。昨日紹介した2年生と同じです。②眼科検診の時、静かに右側を歩いて保健室ま

で行くみんなの姿を見かけました。③6年1組は担任の先生がいなくても、自分たちで帰りの会をきちんと進めていました。今、学校全体をよりよくしようと取り組んでいる中で、このような6年生の姿はうれしいです。



↑ 眼科検診に行くときの様子

静かにやろうとみんなで取り組んでいるそうじ。学校全体で少しよくなってきているように思います。中でも3年生の教室そうじが静かにやれるようになってきました。ゴールデンウィーク前に静かにできたのですが、4連休があっても、静かにそうじをするこ

とを3年生は忘れていませんでした。「これを続けてね」と言うと、3年生は「はい」と言ってくれました。「やればいつか必ずできる!」静かなそうじも、学校全体できっとできるようになると信じています。

きやうしつ ねんせい  
教室そうじの3年生 →







